

En busca de soluciones ante el paro y la precariedad

El próximo 17 de noviembre tendrá lugar, en el Centro de Servicios Sociales La Guindalera, una jornada sobre la situación del empleo en el distrito de Salamanca. Organizada por la red asociativa La Reversa y apoyada por el Ayuntamiento y otras entidades, tiene el objetivo de establecer el diálogo entre las empresas, los trabajadores y las administraciones. Entre todos se buscarán soluciones ante el problema del paro y la precariedad laboral.

Chopin y James Ensor en la F. Carlos de Amberes

El mes de noviembre comenzó en el distrito con una celebración muy especial, que ya se arrastraba desde el mes anterior: se cumplía el segundo centenario del nacimiento de Frederic Chopin. Por ello, la Fundación Carlos de Amberes celebró una serie de conciertos en su honor, que se han saldado con éxito. Por otro lado, también esta Fundación ofrece, hasta el próximo 8 de diciembre, la exposición *James Ensor, la belleza de lo grotesco*.



Un paseo por las necesidades y los avances del barrio Fuente del Berro

Como viene siendo habitual desde hace unos años, el concejal del distrito, Íñigo Henríquez de Luna, ha vuelto a llevar a cabo su paseo por el barrio de Fuente del Berro. Es tradición impuesta por él mismo acercarse a los problemas de este entorno del distrito, y comprobar de primera mano la situación en que se encuentran las obras que se están llevando a cabo. Acompañado por su equipo, el concejal visitó el polideportivo Fuente del Berro, donde los usuarios deman-

daron el aumento de la altura del cerramiento del solarium. Se trata de un equipamiento que cuenta con unas modernas instalaciones y 1.800 abonados. También se dejó caer por el PAR Fuente del Berro y las instalaciones deportivas Torrespaña, en obras actualmente (foto). En su visita a estos trabajos, el concejal anunció que posiblemente finalicen a finales de febrero; y es que, la construcción de estas pistas ha contado con diferentes adversidades desde sus comienzos en

2006: problemas con el terreno, con los contratos de obra o la falta de medios. Henríquez de Luna también se acercó al Parque Fuente del Berro; al solar de la calle Peyre, cuyas obras permitirán aumentar la edificabilidad de un centro comercial y albergar usos dotacionales públicos. Los colegios Amador de los Ríos y Jacinto Benavente, el Centro Sociocultural Maestro Alonso, las cocheras del metro Puente de Ventas y el Parque Residencial Isabel II, también acogieron su visita.

El distrito de Salamanca cumplió 150 años en octubre

El pasado mes de octubre se cumplía el 150 aniversario del nacimiento del distrito de Salamanca. Coinciendo además con sus fiestas, las de la Virgen del Pilar, se organizaron multitud de actividades para conmemorar tan emblemático cumpleaños. En concreto fueron las exposiciones dedicadas a su nacimiento las que centraron el homenaje que, junto a otras actividades como conferencias, pudieron disfrutarse hasta final de mes.

Fallece al no haber camas en el Hospital de La Princesa

El Servicio Madrileño de Salud ha sido condenado a pagar una indemnización de 68.322 euros a la familia de una paciente, por una presunta negligencia. Al parecer, el retraso en el diagnóstico en la asistencia prestada a María R.M. de 72 años, en el Hospital de La Princesa, desencadenó su posterior fallecimiento. La familia, amparada en la figura del Defensor del Paciente, denuncia la falta de camas disponibles para los enfermos hospitalizados.

mendez
librerias

Calle Ibiza nº 23 esquina Narváez
telf: 915736846
www.libreriamendez.com

Look& Find Retiro
Le ofrece sus
SERVICIOS INMOBILIARIOS en
Calle Narváez, 49

Look & Find RETIRO
Calle NARVAEZ, 49
28009 Madrid
Tfnos 91 279 69 80
retiro@lookandfind.es
www.lookandfind.es